

Lula pide a nuevo procurador de Brasil que prevalezca la verdad

Image not found or type unknown



Presidente Brasileño

Brasilia, 18 dic (RHC) El presidente Luiz Inácio Lula da Silva, pidió hoy, en la toma de posesión del nuevo procurador general de Brasil, Paulo Gonet en la sede de la Procuraduría General de la República, en Brasilia, que siempre prevalezca la verdad por encima de cualquier otro interés.

«Lo único que te pido, en nombre de quienes representarás de ahora en adelante en la historia del país, es solo una preocupación: hacer que la verdad, y solo la verdad, prevalezca por encima de cualquier otro interés», señaló Lula a Gonet.

El fundador del Partido de los Trabajadores aconsejó además al abogado, de 62 años, que «trabaje con aquello que el pueblo espera del MP (Ministerio Público). Las acusaciones livianas no fortalecen la democracia, no fortalecen las instituciones. Muchas veces se destruye a una persona antes de darle la oportunidad de defenderse», alertó.

Durante su discurso, Lula criticó lo que llamó acusaciones livianas y dijo que el MP «no puede encontrar que todo político es corrupto».

Refirió que cuando las personas son probadas inocentes, estas no son reconocidas públicamente.

Por lo tanto, insistió en que resulta importante que la Fiscalía «recupere lo que fue la razón por la que los constituyentes elogiaron al MP: garantizar la libertad, la democracia, la verdad».

Lula remarcó que un «procurador no puede someterse a un presidente de la República, al presidente de la Cámara (de Diputados), al presidente del Senado, no puede someterse a los presidentes de otros poderes, pero no puede someterse al titular de ningún periódico o de un canal de televisión».

Gonet tenía su nombre aprobado para el puesto por el Senado federal el 13 de diciembre.

Antes, fue sabatinado (inquietudes y respuestas) por la Comisión de Constitución y Justicia de la Cámara alta, simultáneamente con Flavio Dino, actual ministro de Justicia y nominado también por el gobernante para integrar el Supremo Tribunal Federal (STF).

Natural de Río de Janeiro, Gonet es graduado y doctor en Derecho por la Universidad de Brasilia, así como máster en Derechos Humanos Internacionales por la Universidad de Essex (Reino Unido).

Fue escogido para el cargo por Lula el 27 de noviembre y sustituye en la procuraduría a Augusto Aras, quien dejó esa institución el 26 de septiembre después de dos mandatos.

Ahora, el nuevo procurador tendrá que manifestarse en las investigaciones contra el exmandatario de tendencia ultraderechista Jair Bolsonaro (2019-2022).

También decidir sobre el progreso de las recomendaciones hechas por la Comisión Parlamentaria de Investigación del 8 de enero, fecha en que adeptos extremistas de Bolsonaro invadieron y depredaron las sedes capitalinas del Congreso Nacional, el STF y el Palacio Presidencial. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/342392-lula-pide-a-nuevo-procurador-de-brasil-que-prevalezca-la-verdad>



Radio Habana Cuba